

reunión de la corporación y en la misma se discutió el financiamiento del cual requerir en la disposición de colaborar al igual que el desarrollador del proyecto, ya que consideramos importante para el desarrollo de la colonia y el municipio la construcción de una vía pública. - Como sabemos que el pavimento hidráulico es costoso, nos gustaría analizar otras propuestas, que como patronato y comisión de mejoramiento hemos analizado a nivel interno, como ser concreto cielo-piso y adoquines, requiriendo las requerimientos específicos de calidad. - f) Eddy Turcios - Presidente Patronato - Cal. San Fernando. - B) Del ministerio Obras y Promesas, se recibió la nota que dice: El Patrono Walter Bautista y Congregación ubicada en El Pino, colonia Buenas Aíres, les pedimos al Señor Alcalde y su comitiva nos de el permiso de cercar el área verde que pega con nuestra iglesia para cuidar de esa área y hacer una galería para actividades de la iglesia y escuela dominical de niños. - Esperamos tener en cuenta lo dicho y puedan darnos respuesta por escrito, les agradeceremos mucho. - f) Walter Bautista - Patrono C) Del Patronato de la Plaza El Pino envían la nota solicitando la entrada del tren de acero a la comunidad, localizando puntos accesibles donde se pueda colocar barriles para hacer el depósito de las desechos, también, también ofreciendo su apoyo y colaboración las habitantes de la comunidad ya que es un bien en común que se está haciendo. - f) - Elsa Mariana Lopez - Presidenta del Patronato - f) Clarion Osellana - Estudiante de licenciatura en enfermería D) De la Liga Maya del municipio se recibió la siguiente nota: Señores: Corporación Municipal - Por este medio estamos solicitando firmemente el pago de